

Caen dos *mulas* con coca en **AICM**

Por Carlos Jiménez >
carlos.jimenez@razon.com.mx

TRAJAN paquetes con droga en el estómago; autoridades sudamericanas alertaron a las de México

DOS HOMBRES originarios de Colombia, los cuales tragaron cada uno de ellos medio kilo de cocaína en cápsulas, fueron detenidos por agentes de la Policía Federal, cuando llegaban al **Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM)**.

Los colombianos provenientes de Bogotá tragaron 21 y 22 paquetes de la droga, la cual pretendían entregar en un hotel en la zona centro del Distrito Federal.

De acuerdo con reportes de la Procuraduría General de la República (PGR) fue la Policía Nacional de Colombia la que alertó a las autoridades mexicanas sobre el viaje que realizarían sus dos connacionales.

Al ser detenidos por los agentes federales, los hombres negaron llevar cualquier droga; sin embargo, al tener ya la alerta, los uniformados se los llevaron para realizarles algunos exámenes.

Luego de ser sometidos a una revisión mediante rayos X, las autoridades descubrieron los paquetes.

Los dos confesaron que tragaron cada uno de ellos medio kilo de cocaína. Así, los dos fueron trasladados al Hospital de Especialidades de Balbuena, donde quedaron bajo vigilancia médica.

"Por estos hechos, la Representación Social de la Federación desahogó las diligencias de ley y ejerció acción penal en contra de ambos", reportó la PGR.

22

Paquetes de coca traían uno de los colombianos detenidos

Tráfico frustrado

Los dos colombianos tragaron 21 y 22 paquetes con droga.

